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我們已備悉有關意見。城巴一直有密切留意東涌的發展，並因應人口

增長及乘客需求相應提升巴士服務。公司於《2019-2020年度巴士路線

計劃》中建議視乎客量需求而增加 E11A、E21A及 E22S號線的班次，

以配合東涌第 27區(裕泰苑)的人口增長。根據最近的營運紀錄，E11S、

E21A及 E22S號線的全日最高一小時載客率分別約為六成至七成，反

映現有服務水平已能滿足客量需求。我們會繼續密切監察上述路線的

營運情況及乘客需求，適時作出檢討。 
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